

Fecha: 12-02-2026  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl.: La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Reclamos vecinales reactivan proyecto de mejoramiento de calles en el Cerro de la Cruz

Pág.: 5  
 Cm2: 242,7  
 VPE: \$ 317.224

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

## Reclamos vecinales reactivan proyecto de mejoramiento de calles en el Cerro de la Cruz

Los reclamos de vecinos de calle Waldo Seguel, por el deterioro del empedrado y el estado de la vía, desde Avenida España al poniente, volvieron a poner en la agenda el proyecto de mejoramiento de las calzadas del histórico Cerro de la Cruz. El seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe Saldivia, reconoció la inquietud existente en el barrio y enfatizó la disposición de la cartera para avanzar en una solución. "Entendemos la desesperación de los vecinos y la lamentamos, pero como Ministerio hemos estado comprometidos en trabajar en el sector", afirmó.

El seremi valoró además el diálogo sostenido con residentes y dirigencias, subrayando que ha permitido transparentar los tiem-

pos del proceso. "Nos hemos reunido con la junta de vecinos y con los propietarios para ir explicando el paso a paso. Sabemos que estos procesos son largos, pero hemos tratado de acortarlos lo más posible para poder avanzar", indicó.

El proyecto, impulsado por el Minvu a través del Serviu y financiado con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, contempla una inversión cercana a los \$66 millones para su etapa de diseño. Estos recursos fueron aprobados por el Consejo Regional y permitirán desarrollar los estudios técnicos necesarios para definir la futura ejecución de obras.

La iniciativa considera el mejoramiento de tres vías del sector Cerro de la Cruz: Monseñor Jo-

sé Fagnano, Almirante Manuel Senoret y Waldo Seguel, arterias relevantes para la conectividad local y el acceso al mirador. El diseño incluirá pavimentación, drenaje de aguas lluvias, señalización, iluminación, paisajismo y análisis de servicios, junto con veredas bajo criterios de accesibilidad universal.

Respecto del futuro de la actual superficie de empedrado, Uribe recalcó que aún no existe una decisión tomada. "Eso va a depender de lo que arroje el diseño y de los procesos de participación ciudadana, donde no sólo podrán opinar los vecinos, sino también la comunidad", sostuvo, remarcando la importancia patrimonial y turística que el sector tiene para la capital regional.

*Acceso a la versión en línea del documento obligatorio*



Foto: Agencia LPA

El tramo de calle Waldo Seguel cuyo deterioro del empedrado es evidente.



**NANUC**  
PATAGONIA

PANADERÍA Y PASTELERÍA ARTESANAL

**Más de 10 años**  
**en el corazón de**

